

龍ヶ崎市立八原小学校



児童数 720名 学級数 29学級

# あこがれ 6月

学校だより



八原小

HP

令和5年6月7日(水) 文責 永井晶也

## 遠足&宿泊学習

5月23日(火)に2年生が大洗町にあるアクアワールドへバス遠足に行きました。館内では、魚を見たりナマコなどに触ったりしました。雨が弱まったときには屋外の生き物を見たり、外で集合写真を撮ったりもしました。校外でみんなと楽しい時間を過ごしました。



5月25日(木)に3年生が坂東市にあるミュージアムパークと守谷市にある明治なるほどファクトリーに行きました。ミュージアムパークでは恐竜の骨や野鳥の観察、地球や生命の生い立ちなどについての展示を見学しました。なるほどファクトリーでは、体に必要な乳酸菌についての学習をしました。協力して見学したり、お弁当を食べたりしながら楽しい時間を過ごしました。



6月1、2日(木、金)に5年生が行方市にある白浜少年自然の家にて宿泊学習を行いました。ウォークラリー、焼き杉板づくり、キャンドルファイヤー、野外炊飯などに取り組みました。天候の影響もありましたが、事前の実行委員を中心とした十分な準備のおかげで2日間を無事に進めることができました。



前日までの持ち物準備や当日のお弁当など、保護者の皆様のご協力により、児童は楽しいときを過ごすことができました。ありがとうございました。

## クラブ活動

5月1、15日（月）にクラブ活動が行いました。1年間の、活動内容の確認や計画づくりを基に、活動が始まりました。児童それぞれが興味ある活動に取り組むなかで、楽しい表情がたくさん見られました。4～6年生が、共に活動する機会を大切に自分の興味関心を高めてほしいと思います。



## コロナ前のように少しずつ…

新型コロナウイルス感染症が5類に移行したことに伴って、給食の場面では、学年の実態に合わせて会食を行っています。多くの児童は小学校に登校して初めての会食となります。友達と顔を合わせて会話しながら食事することを楽しんでいます。（画像は4年生の会食の様子です）

室内の換気、配膳前の手洗い、消毒等の、感染対策については、引き続き行ってまいります。



## 学校評議員会

5月30日（火）に学校評議員会を開催しました。4名の評議員の方々が来校し、授業参観や協議に参加していただきました。

児童が真剣に授業に取り組んでいること、児童が受け身となる学習から参加型の学習へ変化していること、ICT機器を取り入れた学習が多く見られることなどについての評価をいただきました。また、安心・安全な学校づくりについてのご助言をいただきました。これからの学校づくりに生かしていきます。評議員の皆様、ありがとうございました。

## 水泳学習が始まります ～スクルの入力をお願いします～

来週から水泳学習開始を予定しています。

水着や帽子、バスタオル、ゴーグルなどの準備ありがとうございます。

昨年度から、水泳学習の参加・不参加の連絡は「スクリレ」にて行います。入力がないと、参加できなくなります。実施日に、「体温・体調・水泳学習参加不参加」の入力を忘れずをお願いします。

